

El trabajo siderúrgico de la usina cesó con el apagado de la planta de coque el pasado 22 de octubre

Huachipato continúa su cierre con labores de mantención



Este 6 y 7 de noviembre la usina albergará una feria laboral.

Reubicación de trabajadores es parte de las acciones que actualmente se están llevando a cabo. En tanto, el muelle ubicado en el recinto mantendrá sus operaciones.

Son poco más de 400 los trabajadores, de los 2.500 empleos directos de la empresa, que quedan al interior de Siderúrgica Huachipato en Talcahuano, quienes se encuentran realizando las últimas labores en la planta tras el apagón definitivo de la usina.

Y es que tras concretar el cese de la planta de coque el pasado 22 de octubre, la siderúrgica concluyó sus operaciones indefinidamente, reduciendo los trabajos a labores de mantenimiento y administración, entre otros.

El presidente del sindicato 1 de Siderúrgica Huachipato, Héctor Medina, indicó que actualmente están tratando de reubicar a los

trabajadores que fueron desvinculados y que la feria laboral que se llevará a cabo este 6 y 7 de diciembre en dependencias de la misma siderúrgica es parte del horizonte en el cual están enfocados. Preciso que "lo que se está haciendo es el trabajo de dejar todo como corresponde, que no quede ninguna cosa que vaya a afectar al medioambiente o a la maquinaria que queda ahí".

El dirigente, además, lamentó que "hay una situación que uno no quisiera aceptar, pero eso, evidentemente, afecta a todos los que estamos involucrados".

No obstante, el muelle de Huachipato continuará operando

con sus labores propias, trabajo en el cual se desempeñan alrededor de 20 personas.

HISTORIA ACERERA

Hay que recordar que la usina anunció su suspensión indefinida luego de no poder competir con los precios del acero chino,

pese a las sobretasas provisionarias que fueron recomendadas por la Comisión Antidistorsiones de Precios. Así, la primera parte del apagón siderúrgico se llevó a cabo el pasado 16 de septiembre con el cese del Alto Horno, concluyendo este proceso al apagar la planta de coque el 22 de octubre.

Jean Paul Sauré, gerente general de la siderúrgica, señaló en el Erede 2024 que seguirán trabajando en desarrollar nuevas oportunidades como lo son actividades logísticas, oportunidades del acero verde "y otros desarrollos junto con los otros proyectos que pueden ser de Aclara, que tenemos espacio para recibir".

400

trabajadores, aproximadamente, continúan cumpliendo labores al interior de la planta.